

LA
Foi Apostolique
COMBATTRE POUR LA FOI

Résister à la
TEMPTATION



À L'INTÉRIEUR

DE LA PAROLE

Résister à la Tentation / 2

Que Fais-Tu Ici? / 10

PREUVE

Josh DeBusk / 14

Jamie Sifagaloa / 14

TÉMOIN

Des Ténèbres à la Lumière / 6

2



6



10



RÉSISTER À LA TENTATION



TOUT LE MONDE EST EXPOSÉ À LA TENTATION ; MAIS LA PAROLE DE DIEU NOUS ENSEIGNE COMMENT RÉSISTER.

DARREL LEE

Darrel Lee est le Surintendant Général de l'Église la Foi Apostolique.

Depuis la chute de l'homme dans le Jardin d'Eden, quand Eve a cédé à la suggestion du serpent de désobéir à Dieu, la tentation a fait partie de l'expérience humaine. Aucune personne née dans ce monde n'est exemptée.

Puisque Jésus, le Fils de Dieu, est venu sur cette terre et a pris la forme humaine, Lui aussi a enduré la tentation. Trois des quatre Evangiles – Matthieu, Marc et Luc – font le récit d'un moment où Jésus fut confronté à Satan et fut tenté à pécher. Nous apprenons à travers ces Evangiles que Jésus a été dans le désert pendant quarante jours. Les détails sur ce qui s'est passé pendant tout ce temps ne

nous sont pas donnés. Cependant, les Ecritures disent que « après », Jésus eut faim ; et ensuite, le tentateur est venu. Nous pouvons donc dire que toute la tentation s'est peut-être produite dans les derniers jours ou la dernière semaine de cette période. Toutefois, quelle que soit le moment ou la durée de la tentation de Jésus, nous savons qu'il « a été tenté comme nous en toutes choses, sans commettre de péché » (Hébreux 4 :15).

Matthieu et Marc racontent que des anges virent et Le servaient. Selon le temps du verbe « servaient » dans le récit de Marc, il est évident que les anges n'ont pas attendu la fin des quarante jours pour Le servir ; ainsi, Dieu n'attendra pas non plus la fin de

notre temps de tentation pour nous servir. Il viendra pendant la tentation ! Il enverra de l'aide céleste ; peut-être même avant que nous ne reconnaissions la nature de la tentation.

La tentation est survenue à Jésus de trois façons. Sur le plan physique, Satan dit en effet : « Je vais te satisfaire ». Sur le plan émotionnel et intellectuel, l'approche de Satan était : « Fais-moi confiance et fais quelque chose de radical ». Sur le plan spirituel, Satan a dit : « Adore-moi ». Cependant, Jésus a triomphé de toute forme de tentation.

LA TENTATION À COMMETTRE LE PÉCHÉ

Bien que la tentation se présente de diverses façons, le type de tentation que nous considérerons ici est différent du fait d'être tenté à être découragé, à se sentir accablé, ou à se plaindre. Examinons ensemble la tentation à commettre le péché.

Nous devons reconnaître la tentation lorsqu'elle se présente à nous. Elle n'arrive pas nécessairement avec des bannières et des trompettes pour annoncer sa venue. Cela nous arrive presque de la même manière que c'est arrivé à Adam et Ève dans le Jardin, de façon subtile. Cependant, peu importe la forme qu'elle prend, nous pouvons être sûrs d'une chose : elle viendra ! Dans Jacques 1 :14, nous lisons : « Mais chacun est tenté ». Les tentations viendront. Jacques a aussi exhorté : « Mes frères, regardez comme un sujet de joie complète les diverses épreuves auxquelles vous pouvez être exposés » (Jacques 1 :2). La joie à laquelle Jacques a fait allusion ici n'est pas fondée sur le fait que la tentation vient, mais plutôt sur le résultat qui en résulte quand on résiste à la tentation.

RÉSISTER À LA TENTATION

Il est possible de résister à la tentation et de la surmonter. Dans 1 Corinthiens 10 :13, nous lisons : « Aucune tentation ne vous est survenue qui n'ait été humaine, et Dieu, qui est fidèle, ne permettra pas que vous soyez tentés au-delà de vos forces ; mais avec la tentation il préparera aussi le moyen d'en sortir, afin que vous puissiez la supporter ». Si nous regardons à Dieu, Sa grâce nous accordera ce qui est nécessaire pour nous aider à résister à la tentation.

La Bible contient plusieurs récits d'individus qui ont été confrontés à la tentation, et nous voyons un

contraste dans la façon dont ils ont réagi. Prenons par exemple Joseph, qui a fui les avances immorales de la femme de Potiphar, bien que cela ait mis sa vie en danger. Elle l'a accusé ; les gens ont cru ses accusations, et Joseph en a souffert. En fait, il s'est retrouvé en prison ! Cependant, il a gardé son intégrité et Dieu l'a honoré pour cela.

Le témoignage de Joseph contraste avec celui de David et de Bath-Schéba. David se promenait sur le toit de sa maison pendant que Bath-Schéba se lavait dans les environs, à un niveau plus bas. Ils ont tous deux succombé à la tentation et ont subi les conséquences.

Il faut une action délibérée pour surmonter la tentation, tout comme il faut une action délibérée pour recevoir le salut. Personne n'est sauvé par hasard. Quand Dieu lance l'appel dans notre cœur, il doit y avoir une reconnaissance que le péché a été destructeur ; nous regrettons d'avoir péché contre Dieu et d'avoir souillé notre caractère et notre intégrité. Comme réaction qui suit ce profond regret, nous nous détournons de nos péchés et nous nous repentons. C'est une décision délibérée et consciente. Il faut la même décision délibérée et consciente pour se détourner de la tentation quand elle se présente à nous.

RECONNAÎTRE LE PÉCHÉ

Nous commençons par reconnaître le péché et ce qu'il est réellement. En fait, la prise de conscience de l'existence du péché fait partie de sa définition biblique. Dans Jacques 4 :17, nous lisons : « Celui donc qui sait faire ce qui est bien, et qui ne le fait pas, commet un péché ». Dieu a établi la norme et la révèle à nos consciences afin que nous sachions quand nous allons à l'encontre de ce que Dieu recommande.

Parfois, les gens demandent : « Qu'est-ce que le péché ? » Dieu connaît le cœur et Il est le Juge dans chaque situation individuelle ; mais l'Écriture définit le péché. Dans 1 Jean 5 :17, nous lisons : « Toute iniquité est un péché ». Romains 14 :23 dit : « Tout ce qui n'est pas le produit d'une conviction est péché ». En termes simples, le péché, c'est lorsqu'une personne connaît ce que Dieu juge juste, puis, intentionnellement et volontairement elle va à l'encontre de cette connaissance.

Bien qu'il soit important de reconnaître le péché comme péché, nous devons aussi veiller à ne pas considérer comme péché quelque chose qui n'est pas péché. Il y a une différence entre le péché et la tentation. Apprenez à faire la différence entre les faiblesses de notre nature humaine et la nature charnelle. Ne pensez pas à l'échec là où il n'y en a pas. Rappelez-vous, Satan est l'accusateur.

Le mot « péché » n'a plus son sens dans la société contemporaine, parce que l'esprit dans notre société est que les gens ne doivent pas être chargés de culpabilité. Cette perspective se retrouve même dans la communauté religieuse. Cependant, nous devons avoir le sentiment de culpabilité ! Si nous supprimons la culpabilité, nous mettons de côté la conscience. Nous mettons aussi de côté la Bible qui met en évidence les normes du bien et du mal. Quand il n'y a rien qui puisse nous aider à identifier les mauvais actes, nous devenons semblables à la société chaotique dans laquelle nous vivons actuellement.

C'est le sentiment de culpabilité et de condamnation qui amènera les pécheurs à comprendre qu'ils sont en route pour l'enfer s'ils ne se détournent pas de leurs péchés. Nous ne pouvons pas leur dire : « Ne vous sentez pas désolé d'avoir péché ; essayez juste de mieux vous comporter ». Nous serons ainsi en train de leur donner un faux espoir. Non, nous devons au contraire exhorter tous ceux qui n'ont pas encore abandonné leurs péchés à se détourner de leurs péchés, à se repentir et à revenir à Dieu !

LE PÉCHÉ NE PEUT ÊTRE JUSTIFIÉ OU EXCUSÉ

Nous vivons dans une culture qui essaie de redéfinir le péché afin de le concevoir, le justifier ou l'accepter. Nous entendons dire : « Oh, cette personne est née de cette façon : elle ne peut pas changer ». Il est vrai que nous sommes tous nés avec une nature charnelle. Il est également vrai que les tendances ou les prédispositions de certaines personnes peuvent être envers un péché et celles d'autres personnes envers d'autres. Cependant, le fait que nous soyons tous « nés dans l'iniquité et conçus dans le péché » ne justifie pas le fait que nous continuons dans cet état. La vulnérabilité

n'est pas une justification ; elle n'excuse pas non plus un comportement pécheur. Il existe un remède ! La délivrance et la victoire sur la tentation d'agir sur les inclinations charnelles sont possibles.

Certains insistent que certains comportements pécheurs ne sont qu'une maladie ou une dépendance. Cependant, les gens n'ont pas envie d'avoir une maladie. Quand j'étais enfant, j'avais de la varicelle, des oreillons et diverses autres maladies. Je n'ai pas désiré ces maladies ; vous n'avez non plus désiré aucune des maladies dont vous avez souffert dans votre vie. Le péché est bien plus qu'une « dépendance » ou « une chose avec quoi l'on naît ». C'est céder à la tentation à suivre des comportements qui sont nuisibles et mauvais aux yeux de Dieu.

Quand Adam et Ève ont péché, Dieu les a tenus responsables ; il y a eu des conséquences. C'est ce que nous faisons avec nos enfants. Nous les tenons responsables lorsqu'ils se comportent mal, et nous les aidons à comprendre qu'il y a des conséquences pour les mauvaises actions. Nous comprenons que si nous appliquons ces conséquences de manière positive, il est moins probable que nos enfants répètent la même action. D'autre part, si nous excusons, justifions, et les laissons aller sans conséquences quand ils ont volontairement fait le mal, il est plus probable qu'ils répèteront ce comportement à nouveau. Il est également plus probable que lorsqu'ils seront plus âgés, ils répèteront le comportement à un niveau adulte et subiront des conséquences plus graves.

PAS D'IMMUNITÉ CONTRE LA TENTATION

Notre nature humaine est soumise à la tentation, même après que nous sommes sauvés, sanctifiés et remplis du Saint-Esprit. Bien que l'entièrerie sanctification éradique les actes charnels, nous ne sommes pas à l'abri de la tentation. Nous avons toujours les appétits humains,



lesquels sont donnés par Dieu. Nous avons toujours la capacité de prendre une mauvaise décision lorsque la tentation survient. Et la tentation viendra, peu importe notre âge ou notre statut dans la vie. Elle se présentera sous une forme qui attirera notre nature humaine ou à nos appétits naturels.

Pendant que nous traversons la vie, nous voyons certains qui se considéraient comme des « invincibles » dans un certain sens. Ils se voyaient au-dessus de la tentation. Cependant, dans 1 Corinthiens 10 :12, nous lisons : « Ainsi donc, que celui qui croit être debout prenne garde de tomber ». Il est impératif d'être prudent, d'être conscient du potentiel de la tentation et d'être sur ses gardes. En 1 Pierre 5 :8, nous lisons : « Soyez sobre, veillez. Votre adversaire, le diable, rode comme un lion rugissant, cherchant qu'il dévorera ». Peu importe la durée de notre vie chrétienne, nous devons rester sur nos gardes.

UN REMÈDE À TRAVERS JÉSUS

Parce que Jésus a enduré la tentation, Il nous aidera quand nous faisons face à un assaut de ce « lion rugissant », l'ennemi de nos âmes. Dans Hébreux 2 :18, nous lisons : « Car, ayant été tenté lui-même dans ce qu'il a souffert, il peut secourir ceux qui sont tentés ». Quand nous pensons aux souffrances de Jésus, nous pouvons penser d'abord qu'Il a été

battu, qu'Il a porté une couronne d'épines sur la tête, et a été crucifié.

Nous n'assimilons pas souvent la tentation à la souffrance ; mais ce passage de l'Ecriture le fait.

Parce que Jésus a enduré la souffrance de la tentation, Il est capable de fournir un remède à ceux qui sont aussi tentés, y compris vous et moi.

Ayez connaissance de ce qui est à votre disposition. La plupart des personnes qui tombent malades profitent d'un remède disponible. Jésus fournit le remède. Il vient aider tous ceux qui sont tentés, parce qu'Il a été tenté comme nous. En Hébreux 4 : 15, 16, nous lisons : « Car nous n'avons pas un souverain sacrificateur qui ne puisse compatir à nos faiblesses ; au contraire, il a été tenté comme nous en toutes choses, sans commettre de péché. Approachons-nous donc avec assurance du trône de la grâce, afin d'obtenir miséricorde et de trouver grâce, pour être secourus dans nos besoins ».

Puisque Jésus offre de l'aide, il n'est pas nécessaire de succomber quand vient la tentation. Ayez la détermination de garder votre intégrité. Et souvenez-vous, tandis que le tentateur vient nous traîner vers le bas, le Seigneur vient nous éléver. Quand vous êtes confronté à la tentation, considérez-la comme une occasion pour grandir et pour apprendre. La tentation n'est pas un signe que vous êtes spirituellement faible. Il se pourrait que Dieu veuille vous prouver l'intégrité qui se trouve en vous et vous rendre encore plus fort.

C'était le cas avec Jésus. Quand Jésus est entré dans le désert pour être tenté par le diable, c'était un rendez-vous divin. Il y a été conduit par l'Esprit parce que Dieu le Père a jugé qu'il était préférable que Son Fils soit confronté à la tentation. Le but n'était pas de voir si Jésus allait pécher ; mais plutôt de prouver qu'Il ne le ferait pas. Dieu savait que Son Fils allait triompher ; et, ce faisant, il allait nous montrer comment nous pouvons aussi être victorieux.

L'Evangile de Jésus-Christ donne la victoire et la récompense éternelle pour ceux qui tiennent ferme à chaque tentative de l'ennemi. Dieu ne nous évite pas la tentation ; Il nous préserve dans la tentation et nous en délivre.

Dans Jacques 1 :12, nous lisons : « Heureux l'homme qui supporte patiemment la tentation ; car, après avoir été éprouvé, il recevra la couronne de vie, que le Seigneur a promise à ceux qui l'aiment ».

Dieu merci, il y a dans le Sang de Jésus le pouvoir de sauver et garder celui qui désire être gardé ! Par Sa grâce et Sa force, nous pouvons surmonter la tentation. ■

DES TÉNÈBRES À LA LUMIÈRE

APRÈS AVOIR ÉTÉ LIBÉRÉ DE LA SORCELLERIE, DE L'IDOLÂTRIE, ET DE L'ALCOOLISME, AGUSTIN VIT MAINTENANT POUR VOIR LES AUTRES TROUVER LA LIBERTÉ EN CHRIST.



AGUSTIN CUEVA QUIROZ

Agustín Cueva Quiroz est le Surintendant du District de la Foi Apostolique du Pérou.

La famille dans laquelle je suis né était chrétienne protestante. Mes parents et mes grands-parents étaient tous croyants et mon père était le pasteur qui a fondé notre église locale. Nous vivions dans un petit village du nord des Andes au Pérou, à une époque où le protestantisme n'était pas accepté. Seule la religion catholique était protégée par l'Etat et les évangéliques étaient considérés comme hérétiques.

La sorcellerie était aussi pratiquée dans notre région ; et quand j'avais sept ans, une tante m'a emmenée à ma première séance de spiritisme. Lorsque l'homme qui dirigeait la séance m'a vu, il m'a appelé à ses côtés et m'a dit : « Celui-ci sera un grand homme. Personne ne le renversera et il aura pouvoir sur tous les esprits ». Je ne comprenais pas ce qui se passait, mais ma tante a commencé à m'emmener fréquemment à ces séances et ma compréhension a grandi.

ABANDONNANT LA MAISON

A treize ans, j'ai décidé de quitter la maison. Mon père a essayé de m'en dissuader ; mais j'étais déterminé. Sans un véritable plan de ce qu'il fallait faire, je suis allé dans certaines villes voisines à la recherche d'un emploi. La plupart ne voulaient pas m'embaucher à

cause de mon âge ; mais un homme d'une ville côtière m'a emmené travailler dans son ranch.

Là, j'ai commencé à approfondir ma compréhension dans l'art de la sorcellerie, en travaillant avec au moins cinq différents maîtres occultes. J'avais une agitation intérieure qui me conduisait ; ainsi, j'ai étudié plusieurs types de magies. J'ai été formé à l'utilisation des herbes locales et d'une variété d'instruments servant à faire des concoctions pour les rituels, et j'ai appris des incantations qui invoquaient les esprits.

Six ans plus tard, en août 1953, je suis rentré chez moi pour voir une cousine, et elle m'a dit qu'un groupe prévoyait de tenir une session cette nuit-là pour chasser un esprit d'une de nos tantes. Comme je savais quoi faire, je suis allé aider. La sorcière qui dirigeait la séance était un médium bien connu. Elle ne savait pas qui j'étais, mais elle m'a appelé et a pu me parler de mon passé. Puis elle appela ma cousine et lui dit que son oncle et sa tante (qui étaient mes parents) lui avaient fait du mal. Cela m'a bouleversé parce que je savais qu'elle mentait ; mes parents étaient des gens honnêtes et intégrés. Indigné, j'ai pris ses propres instruments et les ai utilisés contre elle pour causer sa mort. Elle tomba immédiatement malade et mourut sous peu.

C'était la première fois que j'ai utilisé le spiritisme pour provoquer la mort d'une autre personne ; mais malheureusement, ce n'était pas la dernière. En regardant en arrière maintenant, il est douloureux de se souvenir de mes mauvaises actions et de savoir que j'étais un instrument de Satan. Mais Dieu merci, Il ne m'a pas abandonné.

Au fil du temps, ma vie est devenue totalement mauvaise. J'étais un alcoolique et un imposteur. Les amis m'ont abandonné parce que j'utilisais de l'argent illégitime et je me suis retrouvé enveloppé de dettes que je ne pouvais pas payer. Mon employeur a découvert que je lui avais escroqué une grosse somme d'argent et a commencé à me poursuivre à cause de ce que je devais. Pour couronner le tout, mes livres occultes, que je considérais comme précieux, ont été perdus dans un incendie de maison.

En ce temps-là, mon père m'a envoyé une lettre qui m'a profondément marqué. Elle contenait ces versets bibliques : « Maintenant, ce que je vous ai écrit, c'est de ne pas avoir des relations avec quelqu'un qui, se nommant frère, est impudique, ou cupide, ou idolâtre, ou outrageux, ou ivrogne, ou ravisseur, de ne pas même manger avec un tel homme » (1 Corinthiens 5 :11) et, « Dehors les chiens, les enchanteurs, les impudiques, les meurtriers, les idolâtres, et quiconque aime et pratique le mensonge ! » (Apocalypse 22 :15). Ces paroles m'ont transpercé le cœur. Je me suis dit : « Agustin, arrête et réfléchis ! Tu es l'un d'entre eux ! » Je me sentais si mal.

Mon père a dit qu'il souffrait de voir ce que j'étais devenu. Pourtant, ma famille n'a pas pu m'orienter vers le vrai chemin. Satan avait capturé mon esprit et les ténèbres me couvraient. J'ai cherché refuge dans les montagnes, sur la côte et dans la jungle ; mais partout où j'allais, ma mauvaise réputation me précédait et je ne trouvais aucun endroit où me cacher.

UNE NUIT DÉCISIVE

Finalement, j'ai été envoyé en prison dans la ville de Cajamarca pour fraude. Un ami qui était avocat m'a aidé à m'arranger pour que je puisse travailler pour payer ma peine. L'accord m'a permis de travailler pendant la journée comme gardien dans une paroisse et le soir, je retournais dans une cellule de prison.

Un jour, il m'est arrivé de remarquer un dépliant dans une poubelle. Le sous-titre demandait « Etes-vous heureux ? » ; et cette question a résonné dans mes oreilles de 15h à 22h00. Je n'étais pas heureux. Là, dans ma cellule, j'ai enfin commencé à prier. Mon père avait dit que Dieu était puissant ; et j'ai dit à Dieu que si mon père avait raison, alors je Le servirais et souffrirais pour Sa cause. Cette nuit-là, j'ai fait l'expérience de la nouvelle naissance ! Ma dette de péché était vraiment plus que je pouvais parvenir à rembourser ; mais Jésus a payé pour la peine de mes péchés sur la Croix, et Il m'a tout pardonné. Le Seigneur m'a libéré de la sorcellerie, de l'idolâtrie, de l'alcoolisme et de tant d'autres vanités. Mes chaînes spirituelles ont été brisées par la puissance de Jésus-Christ !

Lorsque le soleil s'est levé le lendemain, j'ai eu un nouvel esprit. J'étais une nouvelle créature, un nouvel homme ! J'ai compris que le bonheur ne pouvait pas venir du travail, ni de l'argent ni encore des amis ; seul Christ satisfait, lorsqu'il règne dans nos coeurs. Les ténèbres de ma vie avaient disparu et la lumière de Dieu brillait. C'était exaltant !

Miraculeusement, seulement deux jours plus tard, j'ai obtenu une libération anticipée de ma peine de prison. Je suis rentré chez moi le 1er avril, étant un homme différent de celui que j'avais quitté. Mes anciens amis pensaient que le changement ne durera pas plus d'une semaine ; mais les mois se sont écoulés et je n'y suis jamais retourné. Christ avait fait un changement que ni mon père ni les pasteurs qui visitaient notre village ne pouvaient faire. Christ a transformé tout mon être !

DIEU N'A PAS CHANGÉ

Quelques années plus tard, je me suis senti amené à déménager dans la ville de Bagua Chica. On m'a proposé un logement à louer dans une maison dont les locataires étaient expulsés pour non-paiement de loyer. Lorsque j'ai visité la maison, l'ancien locataire a servi le déjeuner au propriétaire et à moi. Cependant, la nourriture avait un goût étrange et je ne pouvais pas la finir. Immédiatement, je me suis senti malade et je me suis excusé pour prendre un peu d'air frais. J'ai parcouru des chemins, puis je me suis effondré à l'ombre d'un arbre ; et pendant quatre heures j'ai souffert là, pensant que je pourrais mourir. Quand j'ai finalement été assez bien pour revenir à pied, j'ai trouvé le propriétaire et lui ai dit ce qui s'était passé. Il a expliqué que la femme de l'homme était une sorcière. Elle m'avait empoisonné par animosité.

Toute la semaine suivante, j'ai continué à me sentir mal et je n'ai pas pu assister aux cultes. Finalement, j'ai demandé à mon pasteur de prier pour que Dieu me montre ce qui se passait. Je n'ai pas prié pour la guérison parce qu'à cette époque-là, je pensais que la guérison divine n'avait été qu'un signe pour les Apôtres. Eh bien, je m'étais vraiment trompé. Cette nuit-là, j'ai rêvé que Dieu m'avait guéri, et quand je me suis réveillé le matin, mon corps était guéri ! Dieu m'a convaincu que la guérison divine était pour hier, elle est pour aujourd'hui et elle sera pour demain. Dieu est le même et Il n'a pas changé.

PORTE OUVERTE

Après cette guérison, quelque chose est apparu dans mon âme, une chose que je ne pouvais pas garder pour moi seul. Je voulais aller dire à tout le monde, partout, ce que Christ avait fait pour moi. Je n'avais pas d'argent pour le transport ; mais Christ était à mes côtés pendant que je voyageais à pied dans des centaines de villages, entrant dans les maisons et partageant mon témoignage. Dieu a également confirmé Sa Parole ; par la prière, de nombreux malades ont été guéris, des âmes ont été converties et des vies ont été transformées.

A vingt-sept ans, j'ai épousé une jeune femme nommée Maria Lastenia ; et ensemble, nous avons eu sept enfants. J'ai découvert que Maria était une personne dévouée à la prière et à prendre soin de nos enfants et des frères qui nous rendaient visite. Elle est devenue une grande aide pour moi pendant que je continuais à propager l'Evangile dans les villages du Pérou.

Après notre mariage, nous avons vécu près de la côte à Monteseco. Cette ville était connue pour ses habitants qui ne vivaient pas selon la loi. Les principaux employeurs là-bas ont soudoyé la police pour qu'elle reste à l'écart, afin que les criminels puissent travailler sans crainte. J'y avais également vécu pendant mes années les plus téméraires, et quand je suis revenu en tant que Chrétien, ils m'en ont voulu et m'ont persécuté. Ils attendaient la nuit pour essayer de m'attaquer et de me tuer. Ce fut une période très difficile et aurait pu être décourageante si Dieu ne m'avait pas protégé et encouragé.

Nous avons commencé une église dans une petite pièce de notre maison, et en deux ans, nous avons ouvert trois autres églises dans d'autres villages. Bien que je n'aie jamais été au séminaire, j'avais vraiment le meilleur Enseignant : le Saint-Esprit. Nous avons encouragé l'évangélisation en suivant le modèle biblique ; et le travail s'est développé rapidement. Nous avons particulièrement utilisé la littérature imprimée sous forme de tracts, et avons vu Esaïe 55 :11 s'accomplir : « Ainsi en est-il de ma parole, qui sort de ma bouche : elle ne retourne point à moi sans effet, sans avoir exécuté ma volonté et accompli mes desseins ».

Certains villages étaient opposés au message de l'Evangile ; mais je n'avais pas peur de prêcher dans ces endroits. Là où les pasteurs avaient été rejetés dans le passé, le Seigneur nous a ouvert des portes. A un moment donné, des villageois se sont levés pour me tuer ; mais d'une manière miraculeuse, Dieu a fait venir à ma défense certains des hommes les plus redoutés du village, et personne ne m'a touché. Dans les endroits les plus dangereux, Dieu a été glorifié.

Dans une maison, un enfant était atteint d'une maladie mortelle. Les parents n'avaient aucun espoir ; ils s'attendaient à ce qu'il meure dans la journée. Après la prière, Dieu l'a guéri ; puis avec des larmes, ses parents ont donné leur vie à Jésus. Ce miracle a touché tout le village et, sous peu, une église y a été établie.

A une autre occasion, j'ai été mordu par un serpent ; et en quelques instants, ma main et mon

bras se sont enflés. La douleur traversa mon bras. Je me suis précipité à l'hôpital ; mais le médecin ne voulait pas m'aider. Il a dit : « Que ton Dieu te guérisse ». J'ai quitté son bureau et j'ai rencontré dans la salle d'attente un couple dont l'enfant a été hospitalisé à cause d'une blessure par balle suite à un accident de chasse. J'ai partagé avec eux l'amour de Dieu ; et pendant que je parlais, j'ai senti mon bras et mes doigts se relâcher. Le gonflement a disparu. Dieu m'a guéri juste devant eux ! Je leur ai dit : « Christ a fait cela en votre présence pour que vous croyiez ». En pleurant, les parents et le fils ont tous demandé à Jésus d'être leur Sauveur et Guérisseur. Vraiment, Dieu utilise diverses circonstances pour montrer Son amour.

Mon désir de voir le royaume de Dieu s'étendre n'a fait que grandir, et le Saint-Esprit a continué à pousser ma vie davantage chaque jour. En 1970, j'ai parlé à ma femme de me consacrer au travail d'évangélisation à plein temps. Elle a accepté ; ainsi, nous avons fermé notre entreprise, annulé nos comptes, payé nos dettes et acquis un stock de Bibles et de littérature évangélique.

Seulement trois mois plus tard, j'ai fait une énorme erreur qui m'a presque arrêté dans mon élan. Au début d'un voyage ministériel, j'ai laissé mes affaires dans une chambre d'hôtel pendant que j'allais déjeuner. Pendant ce court laps de temps, quelqu'un est entré dans ma chambre et a volé tout mon argent. J'étais dévasté et j'ai dû emprunter de l'argent pour arriver à destination. Cependant, une fois arrivé, un jeune garçon m'a salué et m'a serré la main. Il a dit qu'il devait partir tout de suite ; mais dans la poignée de main, il m'avait donné quelque chose : c'était l'argent que j'avais emprunté, plus ce que j'avais dépensé depuis que j'avais quitté la maison. J'ai demandé autour de moi qui était le garçon ; mais personne ne semblait le connaître. J'ai appris que Jésus connaît nos besoins et qu'il nous les pourvoit.

UNE NOUVELLE MAISON

Quand j'avais quarante-cinq ans, ma vie a de nouveau changé de direction. Mon désir était de soutenir le travail de l'Evangile dans les communautés indigènes de la jungle

Mon désir de voir le royaume de Dieu s'étendre n'a fait que grandir.

amazonienne ; ainsi, notre famille a déménagé de la côte vers la jungle. Ces communautés étaient vraiment ignorées par la société. Les conditions de vie y étaient extrêmement primitives ; mais cela ne me dérangeait pas car mon rêve d'atteindre ces régions lointaines s'était réalisé. Dieu a également ouvert des portes là-bas et nous avons vu le message de l'Evangile transformer des vies.

Un peu plus d'un an après notre déménagement, j'ai eu un accident de la circulation qui m'a fracturé la jambe gauche à plusieurs endroits et m'a presque coupé le pied. Les médecins ont estimé qu'il m'était impossible de retrouver l'usage de mon pied et ont programmé une amputation. Puis, le jour de l'opération, après avoir enlevé mes pansements, le médecin a été surpris de voir que la chair avait enfin commencé à guérir. L'amputation a été annulée.

Quelques mois plus tard, j'ai reçu une invitation à prêcher lors de certains cultes spéciaux. Les membres de l'église qui m'ont invité n'ont pas remarqué à quel point ma condition était mauvaise. Bien que toujours dépendant des béquilles, j'ai accepté d'y aller.

Pour le premier culte, j'ai prêché assis sur une chaise. Au culte suivant, j'ai prêché debout et j'ai pu me tenir debout pour tout le reste. Le lendemain, nous avons eu un culte de baptême d'eau, et j'étais le seul ministre qui a pu y assister. Je suis monté sur une mule jusqu'au site et un frère m'a aidé à entrer dans l'eau. J'ai pu baptiser vingt-cinq candidats par moi-même et, dans l'eau, j'ai senti que mes os se rejoignaient. Au moment où je suis rentré chez moi auprès de ma femme et de mes enfants, mon pied n'était plus déboité. Christ m'avait de nouveau guéri !

Ce ne sont là que quelques-unes des choses merveilleuses que Dieu a faites dans ma vie. A un moment donné, j'ai été utilisé par Satan à des fins mauvaises ; mais Christ m'a pardonné, et aujourd'hui je suis Son serviteur. Je suis témoin que Christ est plus grand que n'importe quelle idole, plus puissant que n'importe quelle domination, et qu'il est le Seigneur de tous. Dieu m'a convaincu de ces choses, et ma vie est un témoignage de Sa puissance. ■

QUE FAIS-TU ICI ?

LA QUESTION QUE DIEU A POSÉE À
ELIE PEUT NOUS AIDER À ÉVALUER
NOTRE PROPRE VIE.

RACHEL FAKOREDE

Rachel Fakorede est ministre de l'Église la Foi Apostolique à Anthony Village, Nigeria, et supervise les ressources en langue française au Siège de l'Afrique Occidentale et Centrale.

Dans 1 Rois 19 :9, nous trouvons une question posée par Dieu au prophète Elie : « Que fais-tu ici, Elie ? » En ce temps-là, le prophète était dans un état de profond découragement. En fait, le verset 4 dit qu'il avait demandé à Dieu de mettre fin à sa vie. Cependant, la mort n'était pas la volonté de Dieu pour Elie. Dieu avait encore une mission à lui confier ; mais Elie avait perdu de vue son objectif. Dieu lui a posé cette question pour ramener son attention là où elle aurait dû être.

Il est aussi bon pour nous de considérer cette question. Nous pouvons mettre nos noms dans ce verset et demander : « Que fais-tu ici, _____ ? » Le but n'est pas d'identifier notre activité physique actuelle ; mais le but derrière nos actions. Nous pouvons reformuler la question pour qu'elle soit plus précise : Pourquoi lis-tu cet article aujourd'hui ? Pourquoi vas-tu à l'église ? Quel est le but final de ce que tu fais dans la vie ?

Pour réussir quoi que ce soit, nous devons d'abord avoir un objectif clair ; puis y travailler. Sans cet objectif précis, nos efforts peuvent être mal orientés et inefficaces, et nous pouvons également manquer

de la détermination nécessaire pour persévérer face aux défis. Il en résulte de la frustration et du découragement, comme Elie en a fait l'expérience.

Bien que Dieu ne nous révèle pas tous les détails de la façon dont notre vie se déroulera, Il a révélé à travers les Ecritures le merveilleux dessein qu'Il a pour toute l'humanité. Une fois que nous comprenons Son dessein pour nous, nous pouvons décider de le poursuivre de tout cœur et de l'accomplir.

CONNAIS-TU LE DESSEIN DE DIEU POUR TOI ?

Les institutions académiques ont des programmes ou des ensembles d'exigences pour chacune de leurs professions principales. Afin de se qualifier pour recevoir un diplôme, les étudiants doivent terminer le programme. Ils ne peuvent pas inventer leurs propres exigences et s'attendre à recevoir un diplôme. Ils doivent suivre le programme établi par l'institution.

De la même manière, Dieu a un programme pour l'humanité. Il est révélé tout au long de Sa Parole. Son programme est un programme d'amour (vois Jean 3 :16), et Son objectif principal est que nous ayons une relation avec Lui (vois

2 Corinthiens 6 :17, 18), que nous L'honorions de notre vie (vois Matthieu 5 :16), et que nous soyons qualifiés à vivre éternellement avec Lui au Ciel (vois Jean 14 :2). Les détails de la vie de chacun de nous sont uniques, mais les principes fondamentaux du programme de Dieu sont les mêmes pour nous tous. Voici les premières étapes :

ETAPE 1: LE SALUT. Si nous voulons profiter de ce que Dieu a prévu pour nous au Ciel, nous devons avoir part à la puissance du Sang de Jésus qui pardonne les péchés. La Bible dit qu'à tous ceux qui ont reçu Jésus, Il a donné le pouvoir de devenir des fils de Dieu (Jean 1 :12). Elle nous dit aussi que ceux qui commettent le péché sont du diable, et qu'il faut une puissance divine pour transformer un enfant du diable en enfant de Dieu. C'est un miracle et une transformation ! Dieu donne le pouvoir de vivre sans commettre de péché — pas de mensonge, pas de vol, pas de fraude. Il n'y a plus de mauvais actes ; car l'Esprit de Dieu agit en nous. C'est la première étape du programme de Dieu.

Si nos péchés ne nous ont pas été pardonnés, Dieu est miséricordieux et Ses bras sont toujours ouverts à ceux qui se repentiront de leurs péchés et choisiront de Lui obéir. Cela ne nous prend qu'un instant pour recevoir le salut que Dieu a mis à notre disposition par Christ. Si nous confessons nos péchés, Il est fidèle et juste pour nous pardonner (1 Jean 1 :9). Il n'y a aucun degré de péché qui ne puisse être pardonné ; Jésus est mort pour nous sauver de toute iniquité.

ETAPE 2: SANCTIFICATION. Dieu veut que nous soyons tous saints. Psaume 24 :3, 4 dit que ceux qui s'approchent de Dieu doivent avoir « les mains innocentes et le cœur pur ». Les « mains innocentes » font allusion à ce qui se passe au moment du salut — les péchés sont ôtés par le Sang de Jésus. La deuxième étape du programme de Dieu consiste à purifier nos cœurs, ce qui est l'œuvre de sanctification où notre nature même est purifiée. Ephésiens 5 :25-27 dit que Jésus s'est donné pour sanctifier l'Eglise. Le Sang de Jésus est capable de nous rendre purs intérieurement.

ETAPE 3: LE BAPTÈME DU SAINT-ESPRIT. Dieu a promis d'envoyer le Saint-Esprit pour qu'il nous guide dans ce monde, qu'Il nous enseigne et nous console (Jean 14 :26). Jésus a dit aux disciples qu'ils avaient besoin de la puissance pour le service qui vient du Saint-Esprit ; il en est de même pour nous. Si nous avons été sauvés de l'ancienne vie de péché et que nos cœurs ont été purifiés et sanctifiés, l'Esprit de Dieu demeurera en nous. C'est un don de Dieu. Recevoir le

Saint-Esprit est la troisième étape du programme spirituel de Dieu.

Ces trois expériences sont fondamentales pour le service de Dieu. Si notre objectif est de réussir dans le programme de Dieu, et que nous ne recherchons pas ces choses, nous devons considérer la question : « Que fais-tu ici ? » Puissions-nous ne jamais perdre de vue le plan de Dieu ! Nous voulons Le chercher jusqu'à ce que nous recevions les provisions qu'Il dit être nécessaires.

A l'université, il y a toujours des étudiants qui ne prennent pas au sérieux leurs études. Ils se promènent avec peu de passion et n'accomplissent rien de significatif. Ils ne semblent pas apprécier leur opportunité d'éducation. Dans un sens spirituel, nous voulons être comptés parmi ceux qui sont sérieux. Si nous n'avons pas été sérieux dans le passé au sujet de notre service à Dieu, puissions-nous changer cela aujourd'hui ! Nous pouvons évaluer quels devraient être nos objectifs de vie ; puis choisir de les poursuivre sérieusement.

Au-delà de ces trois étapes initiales, la Parole de Dieu a beaucoup plus à dire sur Son plan pour notre vie. Nous devons continuer à consacrer notre vie (Romains 12 :1, 2), à étudier la Bible (2 Timothée 2 :15) et à partager l'Evangile avec les autres (Marc 16 :15). Si nous n'avons jamais su où Dieu veut que nous soyons, les Ecritures nous guideront fidèlement à travers le programme de Dieu jusqu'à ce que nous atteignions le but final du Ciel.

À Ciel, notre fidèle obéissance à la Parole de Dieu sera récompensée. Jésus nous a conseillé de ne pas passer notre vie à courir après les trésors temporaires de la terre aux dépens des trésors éternels (Matthieu 6 :19, 20). Notre « compte bancaire » céleste s'ouvre lorsque nous recevons le salut, et après cela, tout ce que nous faisons pour Dieu est enregistré. Il stocke nos récompenses pour nous au Ciel. Garder cela à l'esprit nous aidera à ne pas être distraits dans notre service au Seigneur.

ES-TU PRÊT À PAYER LE PRIX ?

Réussir dans le programme de Dieu nous coûtera quelque chose. Le prophète Elie le savait très bien : son service à Dieu a mis sa vie en danger à plusieurs reprises. Tout comme lui, si nous comprenons à quel point le plan de Dieu pour nous est merveilleux, nous serons prêts à en payer le prix. Ce que nous gagnons vaut beaucoup plus que tout ce que nous pouvons abandonner.

Dans Jean 16 :33, Jésus a dit à Ses disciples qu'ils auront des tribulations dans ce monde, mais qu'ils

ne devaient pas avoir peur parce qu'Il avait vaincu le monde. Nous pouvons nous attendre à traverser des épreuves et même des tragédies dans cette vie. Toutefois, lorsque le monde qui nous entoure est hostile, Jésus a dit qu'en Lui nous aurons la paix. Si nous nous rapprochons de Lui, Il s'approchera toujours de nous. Si nous demeurons en Lui, Il demeurera en nous. L'amour de Dieu nous préservera. C'est quelque chose que nous ne pouvons trouver nulle part ailleurs dans ce monde.

Nous lisons dans 2 Timothée 3 :12 que tous ceux qui veulent vivre pieusement subiront la persécution. Nous pouvons nous attendre à ce que les incroyants ne nous aiment pas, parce que nous nous opposons à leur maître, le diable. Nous ne ferons pas de compromission avec le péché et ceux qui servent Satan seront parfois en colère contre nous. Lorsque la persécution arrive, nous devons être prêts à répondre comme les trois enfants hébreux, qui ont dit au roi Nebucadnetsar qu'ils préféraient mourir plutôt que de désobéir à Dieu (Daniel 3 :16-18). Si nous avons un objectif clair et sommes déterminés à l'atteindre, personne ne peut nous intimider. Par la grâce de Dieu, nous tiendrons ferme.

Quoique nous traversons dans la vie, Dieu veut que nous restions concentrés sur le Ciel. Bien que nous souffrons, notre souffrance n'est pas vaine. Un jour glorieux arrive! Dans Jean 17 :24, Jésus a prié pour que nous soyons avec Lui et que nous voyions Sa gloire. Apocalypse 3 :21 dit que ceux qui vaincront s'assiéront avec Jésus sur Son trône. Lorsque nous nous concentrerons sur le Ciel, nous trouvons la résolution nécessaire qui nous permettra de payer le prix de Le servir. Le diable lui-même ne pourra pas nous dissuader.

ES-TU DÉTERMINÉ ?

Le dessein de Dieu pour notre vie ne sera pas accompli par hasard. Il faudra de la détermination pour y parvenir. La Bible mentionne de nombreux individus qui étaient déterminés et qui ont atteint leurs objectifs spirituels, y compris le prophète Elie. Malgré son découragement mentionné dans 1 Rois 19, il n'a pas abandonné. Il continua son ministère en tant que fidèle prophète auprès des Israélites, puis fut escorté au Ciel dans un char de



feu ! Voici quelques témoignages de détermination plus inspirants.

> **ZACHÉE.** Lorsque Zachée a appris que Jésus venait dans sa ville, son objectif était de voir Jésus. Il devait avoir entendu parler des bonnes œuvres que Jésus faisait et espérait que quelque chose de bien lui arriverait aussi. Comme il était petit, ce n'était pas facile pour lui de voir Jésus au milieu de la foule qui l'entourait. Cependant, il était résolu dans sa quête ; ainsi, il a trouvé une solution : il a grimpé à un arbre ! Jésus connaissait le désir du cœur de Zachée et a également vu sa foi ; Il a donc pourvu aux besoins de Zachée ce jour-là.

> **RUTH.** Naomi a dit à ses belles-filles veuves qu'elle ne pouvait pas leur offrir une maison, de la nourriture ou des maris — rien. Une belle-fille a entendu cela et a dit au revoir à sa belle-mère. Evidemment, elle voulait ces choses temporelles plus qu'elle ne voulait Dieu. Cependant, Ruth a choisi de s'accrocher à sa belle-mère et de servir le seul vrai Dieu, même si cela n'allait pas apporter des bénédictions matérielles. Ruth était attachée à la vérité, et Dieu a récompensé sa foi. Non seulement elle s'est remariée et a eu des enfants, mais encore Christ a été compté parmi ses descendants.

> **ELISÉE.** Elisée était un fidèle serviteur d'Elie. Lorsqu'il fut temps pour Elie de quitter ce monde, il fit une offre à Elisée : « Demande ce que tu veux que je fasse pour toi, avant que je sois enlevé d'avec toi » (2 Rois 2 :9). Elisée était prêt avec une réponse — il demanda une double portion de l'Esprit de Dieu qui reposait sur Elie. Il avait un objectif clair ! Puis, quand la condition a été donnée qu'il devait voir Elie partir afin de recevoir la double portion, il était résolu dans son engagement à remplir cette condition. À certains égards, cette tâche peut avoir semblé triviale ; avec des tâches plus simples, il peut être particulièrement difficile de ne pas perdre la concentration. Il est à noter qu'il y avait cinquante « fils des prophètes » qui savaient aussi qu'Elie allait bientôt partir ; mais nous ne lisons pas que quelqu'un parmi eux ait reçu une double portion. Par ailleurs, Elisée était

diligent dans la recherche d'une bénédiction de Dieu, et il a reçu ce qu'il désirait.

> **LA FEMME QUI SOUFFRAIT DE LA PERTE DE SANG.** Quand Jésus était sur la terre, des foules le suivaient par curiosité ; mais certains au sein de la multitude avaient pour but de recevoir quelque chose de Lui. La femme qui souffrait de la perte de sang dans Matthieu 9 était l'une de ces personnes-là. Elle crut que Jésus pouvait la guérir et elle décida de toucher le bout de Son vêtement. Cet objectif l'a poussée à surmonter la douleur physique et les obstacles qui étaient sur son chemin. Bien que cela n'ait pas été facile, elle est partie en se réjouissant de sa guérison.

> **PAUL.** Dès que Jésus a transformé la vie de Paul, il s'est engagé à suivre Christ jusqu'au bout. Il a tout laissé pour suivre Jésus. Paul a eu des visions du Ciel, et son but était d'y être pour l'éternité. A un moment donné, il a été averti qu'il pourrait être tué pour son témoignage et il a répondu : « Je suis prêt, non seulement à être lié, mais encore à mourir à Jérusalem pour le nom du Seigneur Jésus » (Actes 21 :13). Une personne décidée à aller au Ciel ne peut pas avoir peur de la mort.

LA QUESTION CLÉ

Lorsque le prophète Elie a perdu son attention dans son service au Seigneur, Dieu a attiré son attention et l'a redirigé vers ce qu'il aurait dû faire. Dieu le fera aussi pour nous. Si nous n'atteignons pas nos objectifs spirituels, plutôt que de nous décourager, posons-nous la question : « Que fais-tu ici ? » Que Dieu nous montre Son but pour notre vie et nous aide à nous y consacrer pleinement, afin que nous soyons comptés parmi ceux qui obtiennent et reçoivent. ■

LES ÉTAPES DE LA DÉLIVRANCE

RECONNAISSEZ - Admettez que vous avez péché et que vous avez besoin de l'aide de Dieu.

« *Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu.* »
Romains 3 :23

« *O Dieu, sois apaisé envers moi, qui suis un pécheur.* »
Luc 18 :13

CONFESSEZ-VOUS ET REPENTEZ-VOUS - Soyez sincèrement désolé pour les péchés que vous avez commis et demandez à Dieu de vous pardonner.

« *Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité.* » 1 Jean 1 :9

« *Non, je vous le dis. Mais si vous ne vous repentez, vous périrez tous également.* » Luc 13 :3

« *Repentez-vous donc et convertissez-vous, pour que vos péchés soient effacés.* » Actes 3 :19

RENONCER - Déterminez qu'avec l'aide de Dieu, vous allez vous détourner du péché.

« *Que le méchant abandonne sa voie, et l'homme d'iniquité ses pensées ; qu'il retourne à l'Eternel, qui aura pitié de lui, à notre Dieu, qui ne se lasse pas de pardonner.* » Esaïe 55 :7

CROYEZ - Lorsque vous avez honnêtement et sincèrement suivi les étapes ci-dessus, croyez alors que Dieu entendra votre prière et vous sauvera.

« *Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle.* » Jean 3 :16

RECEVEZ - Dieu vous fera savoir que le travail s'est fait dans votre cœur.

« *L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu.* » Romains 8 :16

Si vous êtes un nouveau chrétien, nous voulons faire tout notre possible pour vous aider dans vos besoins spirituels. Nous vous encourageons à écrire et à demander le tract intitulé : « Les Premiers Pas ». Écrivez à : Apostolic Faith Church, 5414 SE Duke Street, Portland, Oregon 97206-6842 ou info@apostolicfaith.org.

PREUVE

JOSH DEBUSK

Chehalis, Washington



Avant tout, j'exprime ma gratitude à Dieu de ce qu'Il m'a sauvé et sanctifié, mais aussi de ce qu'Il a si bien pris soin de ma famille. Aujourd'hui, je pensais à une prière qu'Il a exaucée en notre faveur il y a plusieurs années, lorsque ma femme était enceinte de notre plus jeune enfant. Nous avons fait une échographie qui a montré que le bébé avait les pieds déformés. Les médecins craignaient qu'il n'y ait d'autres complications. Nous avons commencé à considérer les besoins tels que les chirurgies, les appareils dentaires et les choses de cette nature. Le médecin en chef a donc demandé si nous n'allons pas envisager d'interrompre la grossesse. Nous étions sans voix ; cela n'a jamais été une option pour nous. Nous avons demandé à des familles et à des amis de prier avec nous ; et le Seigneur a pris contrôle. Quand notre fille est née, elle n'avait pas les pieds déformés ni aucun autre problème. Le Seigneur a été si bon.



JAMIE SIFAGALOA

Port Angeles, Washington

Dans mon enfance, je me suis agenouillée à côté de mon lit et j'ai pris un engagement envers le Seigneur. Je ne comprenais pas tout à fait ce que cela signifiait à l'époque — je n'avais qu'environ onze ans — mais Il a vu mon cœur et m'a sauvée. Depuis lors, Dieu m'a gardée dans cet Evangile et dans cette église. Je suis reconnaissante qu'Il m'ait aussi sanctifiée et remplie de Son Saint-Esprit.

Récemment, Dieu m'a appris à regarder la vie dans son ensemble et à réaliser à quel point elle est courte. Mon frère a de graves problèmes de santé qui m'ont obligée à m'arrêter et à prier. J'ai aussi eu des problèmes de santé qui étaient effrayants à l'époque, mais qui se sont avérés sans gravité. Ensuite, j'ai commencé à avoir des crises d'angoisse, pensant que quelque chose n'allait vraiment pas chez moi alors que ce n'était pas le cas. Ce fut une leçon d'humilité ; car c'était embarrassant de découvrir que je ne me faisais que de fausses idées. Un autre soir, j'ai commencé à avoir une autre crise d'angoisse ; alors, je me suis agenouillée pour prier avec mon mari, disant : « Seigneur, j'ai besoin que Tu me calmes. Je sais que je vais bien ». Après avoir prié, j'ai ouvert ma Bible et j'ai constaté que j'avais ouvert directement à un verset qui disait que Dieu allait prendre soin de toutes mes peurs. Je suis tellement reconnaissante pour ces types de moments passés avec Dieu. Il est réel et est à nos côtés chaque fois que nous avons besoin de Lui. Chaque fois que le diable essaie de nous troubler l'esprit, Dieu apporte la clarté. Il a ôté ma peur et je suis tellement reconnaissante pour Son amitié.

UNE DÉCLARATION DES DOCTRINES BIBLIQUES ENSEIGNÉES PAR L'ÉGLISE LA FOI APOSTOLIQUE.

Nous croyons en la divine inspiration de la Bible, et approuvons tout l'enseignement qui y est contenu. Voici un résumé des principes de base de notre foi.

LA TRINITÉ DIVINE consiste en trois Personnes : Dieu le Père, Jésus le Fils, et le Saint Esprit, parfaitement unies en un. (*Matthieu 3 :16-17 ; 1 Jean 5 :7*)

LE REPENTIR est un chagrin divin pour les péchés avec une renonciation des péchés. (*Ésaïe 55 :7 ; Matthieu 4 :17*)

LA JUSTIFICATION OU LE SALUT est un acte de la grâce de Dieu par lequel nous recevons le pardon de nos péchés et apparaissions devant Dieu comme si nous n'avions jamais péché. (*Romains 5 :1 ; 2 Corinthiens 5 :17*)

LA SANTIFICATION OU LA SAINTETÉ est un acte de la grâce de Dieu par lequel nous sommes rendus saints et est le second travail défini. Elle est conséquente à la justification. (*Jean 17 :15-21 ; Hébreux 13 :12*)

LE BAPTÈME DU SAINT ESPRIT est l'incarnation de la puissance du très Haut sur la vie pure, sanctifiée et dont la preuve est la capacité de parler dans une autre langue, lorsque le Saint Esprit donne la parole. (*Jean 14 :16-17,26 ; Actes 1 :5-8 ; 2 :1-4*)

LA GUÉRISON DIVINE des malades est procurée par l'expiation. (*Jacques 5 :14-16 ; 1 Pierre 2 :24*)

LA SECONDE VENUE DE JÉSUS sera aussi littérale et visible que Son départ (*Actes 1 :9-11*). Il y aura deux apparitions en une venue : tout d'abord pour venir chercher Son épouse qui l'attend (*Matthieu 24 :40-44 ; 1 Thessaloniciens 4 :15-17*) ; ensuite pour exécuter son jugement à l'encontre des impies (*2 Thessaloniciens 1 :7-10 ; Jude 14-15*).

LA TRIBULATION aura lieu en l'arrivée du Christ venant chercher Son épouse et Son retour lors du jugement. (*Ésaïe 26 :20-21 ; Apocalypse 9 et 16*)

LE RÈGNE MILLÉNAIRE DU CHRIST correspond littéralement à 1000 ans de règne pacifique de Jésus sur Terre. (*Ésaïe 11 et 35*)

LE JUGEMENT DU GRAND TRÔNE BLANC est le jugement final quand tous les morts méchants se tiendront devant Dieu. (*Apocalypse 20 :11-15*)

LE NOUVEAU CIEL ET LA NOUVELLE TERRE remplaceront le ciel et la terre actuels qui seront détruits après le jugement du Grand Trône Blanc. (*2 Pierre 3 :12-13 ; Apocalypse 21 :1-3*)

LE PARADIS ÉTERNEL ET L'ENFER ÉTERNEL sont littéralement des lieux de destination finale, chacun étant autant éternel que l'autre. (*Matthieu 25 :41-46 ; Luc 16 :22-28*)

LE MARIAGE EST POUR LA VIE, et est une institution sainte entre un homme et une femme qui lie devant Dieu et qui ne donne à aucun des partenaires le droit de se remarier aussi longtemps que le premier compagnon est encore en vie. (*Marc 10 :6-12 ; Romains 7 :1-3*)

LA RESTITUTION est conséquente au Salut. Grâce à celle-ci, nos mauvaises actions contre nos semblables sont pardonnées afin que nous puissions avoir une conscience pure devant Dieu et les hommes. (*Ézéchiel 33 :15 ; Matthieu 5 :23-24*)

LE BAPTÈME DANS L'EAU se fait en une immersion « au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit », comme Jésus nous l'a commandé. (*Matthieu 3 :16 ; 28:19*)

LA CÈNE est une institution ordonnée par Jésus, de telle sorte que nous puissions nous souvenir de Sa mort jusqu'à Son retour. (*Matthieu 26 :26-29 ; 1 Corinthiens 11 :23,26*)

LE LAVEMENT DES PIEDS des disciples est pratiqué selon l'exemple et le commandement que Jésus a donné. (*Jean 13 :14-15*)

Avant que ces brochures ne soient envoyées, une prière pour la guérison des malades et le salut des âmes est toujours effectuée. Des informations supplémentaires sur cette doctrine peuvent être obtenues en visitant notre site Web : www.apostolicfaith.org ou envoyez-nous un courriel à info@apostolicfaith.org.

